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平成２８年度 第１回平田地域協議会 会議録（要約） 

 

１．日 時／平成２８年４月２５日（月）午後１時３０分～午後３時３０分 

 

２．場 所／平田総合支所 ３０２号室 

 

３．出席者／（１）１号委員（団体推薦委員） 

岩間政幸委員、菅原長昭委員、長谷部信勝委員、後藤純委員、 

久松司委員、長谷部耕次委員（会長）、池田知子委員、 

佐藤みさ子委員、阿曽彰委員 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・計 ９名 

 

      （２）２号委員（識見委員） 

         阿部重敏委員、石黒由香委員（副会長）、髙橋栄子委員、佐藤鐵喜委員 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・計 ４名 

 

      （３）３号委員（公募委員） 

         藤原幸雄委員・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・計 １名 

 

      （４）酒田市平田総合支所 

  阿部亨支所長兼地域振興課長、佐藤栄一建設産業課長、 

         佐藤敏行地域振興課課長補佐、太田英一地域振興係主任・・・計 ４名 

                                  出席者合計１８名 

 

４．欠席届／阿彦健委員    欠席者 １名 

 

５．次 第／１．市民憲章唱和 

 

２．平田地域協議会 

（１）開会 

 

（２）会長あいさつ 

 

（３）支所長あいさつ 

 

（４）会議録署名委員の選任 

 

（５）報告 

① 平成２７年度 市長への報告内容について        ・・・資料２ 

② 平成２８年度 平田地域関連予算について        ・・・資料３ 

③ 平成２７年度 コミュニティ振興会の事業実施状況について 

資料４、資料５ 

（６）協議 

① 平成２８年度 平田地域協議会の開催予定について    ・・・資料６ 
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② 地域課題について 参考資料 人口資料         ・・・資料７ 

主要事業・行事・イベント予定表   ・・・資料８ 

（７）その他 

 

（８）閉会 

 

 

６．会議録 

 （１）開会 

佐藤地域振興課課長補佐 

 これより平成２８年度第１回平田地域協議会を開会します。 

 最初にあいさつをお願いいたします。 

 

（２）会長あいさつ 

長谷部会長 

 天気がよく、農作業忙しい方もおられる中、お集まりいただきありがとうございます。 

 事前配布資料にはありませんでしたが、市長報告会の議事録をまず、事務局から報告し

てもらいますので、よろしくお願いします。 

  

（３）支所長あいさつ 

阿部支所長兼地域振興課長 

お集まりいただき、たいへんありがとうございます。 

平成２８年度第１回の協議会ですが、初めに会長のあいさつにもありました、市長報告

内容、次に平成２８年度予算について、そして今年度の協議会の会先予定についてご協議

をよろしくお願いいたします。 

 

（４）議事録署名委員の選任 

長谷部会長 

それでは次第にありますとおり、会議録署名人の選任に入ります。事務局から提案をお

願いします。 

佐藤地域振興課課長補佐 

 会議録署名人については名簿の順番でお願いしていると聞いておりましたので、今回は

久松司委員にお願いしたいと思います。 

長谷部会長 

 会議録署名人は、久松委員にお願いする事でご異議ありませんか。 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

長谷部会長 

 それでは久松委員にお願いしたいと思います。 

 

（５）報告 

①平成２７年度 市長への報告内容について 

長谷部会長 

報告に入ります。まず、市長への報告内容について、報告お願いします。 

阿部支所長兼地域振興課長 

―― 資料２と追加資料「市長報告会会議録(概要)」を説明 ―― 

長谷部会長 

 （補足説明）それぞれの提案に、一定の回答あったと思います。ジオパークについても、
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行政の取り組みはあるが、島民からは盛り上がりがないと指摘しました。前向きな話はあり

ましたがこれからの取り組みになるようです。 

 「冷や水米」については、実は明日、農業再生会議がありますので、どういう判断をする

か、何かしら具体的な話に繋がればと期待しています。 

 みなさんからも、地域の方々に説明いただければと思います。それでは、次の報告に移り

ます。 

 

② 平成２８年度 平田地域関連予算について 

長谷部会長 

 平成２８年度 平田地域関連予算について を説明願いします。 

阿部支所長兼地域振興課長・佐藤建設産業課長 

   ―― 資料３を説明 ―― 

長谷部会長 

 ありがとうございました。それでは各コミ振代表もおられるわけですので確認したいこと、

追加したいこと等、ありましたらお願いします 

 私からですが、防犯灯について修理依頼する場合、効率よく報告できるようにする方法を

検討してほしいとの意見がありましが、執行部の考えはありますか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 通知後、できるだけ早く修繕するように、との意見を担当課へ伝えます。 

佐藤（鐡）委員 

 １８ページの生涯学習センターの予算内容について伺いたい。 

 平成２７年度の利用状況は、１泊２日以上が４０団体あり、内１３団体は市外からであり

ました。問題点としては、あくまで研修施設であり、宿泊施設ではないと申し上げているの

ですが、夜１０時に来て、朝６時３０分に退館する例がありました。宿泊施設としてみれば、

格安でありますが、目的に合致していなく、税金の無駄になっています。目的外の利用はお

断りするようにしていますが、ご検討してほしいところです。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 予算内容については、社会教育文化課予算なので、詳細は不明です。宿泊利用については、

意見としてお聞きさせていただきます。 

長谷部会長 

 生涯学習センターの充実については、市長報告会でも、前向きな回答があったので、地元

から意見を集約して創意、工夫、アイディアを出していく必要があります。そうしないと、

また同じ１０年を繰り返すことになります。 

 地域協議会の責任は重くなっていると思います。みなさんからも、地域で議論を活発にし

ていただきたい。 

佐藤（鐡）委員 

 市道十二滝線で建設関係者が大勢いたが、何かあったのでしょうか。 

佐藤建設産業課長 

 鹿島地区の農業用水路が埋まったため、早急な水確保が必要になり、２２日～２８日の予

定で工事に入るものです。十二滝線が通行止めになっていますが、林野庁に陳情予定です。

復旧まで時間がかかりそうです。 

長谷部会長 

 他にないですか。無いようですので、次に移ります。事務局の説明をお願いします。 

 

③ 平成２７年度 コミュニティ振興会の事業実施状況について 

阿部支所長兼地域振興課長 

 各コミュニティ振興会から提出していただいた資料ですので、もし紹介したい取り組み等

あれば、アピールお願いします。 

長谷部会長 
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 紹介したい目玉行事等ありましたら、ご紹介お願いします。特になければ、次に資料５の

説明をお願いします。 

阿部支所長兼地域振興課長 

   ―― 資料５を説明 ―― 

長谷部会長 

ご質問ありませんか。無いようですので、次に移ります。 

 

（６）協議 

① 平成２８年度 平田地域協議会の開催予定について 

長谷部会長 

協議に入ります。平成２８年度平田地域協議会の開催予定について 事務局の説明をお願

いします。 

阿部支所長兼地域振興課長 

   ―― 資料６を説明 ―― 

長谷部会長 

 回数制限はないので、必要があれば追加で開催します。 

 合同研修会ですが、３地域の類似した課題も多いので、３地域の意見を１本にまとめて市

へ提案していきたい。他地域へ提案する課題等ございませんか。 

藤原委員 

 合同研修会は、賛成ですが、その前に当地区内の現地研修が必要だと思います。各委員か

ら熱く語られた現場を見て、共通理解をすることは大切なのではないでしょうか。自分の地

区は分かるわけですが、他のコミ振地区になると不案内なことが多いので。 

岩間委員 

藤原委員の意見に賛成です。林道問題など見てもらわないと、分からないところがありま

すから。 

長谷部会長 

それでは、みなさんから現地研修の立候補地を提案していただき、開催するよう対応お願

いします。執行部、大丈夫ですか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 大丈夫です。 

長谷部会長 

 では、実施したいと思いますので、提案も含めて、よろしくお願いします。 

 ５分間、休憩します。 

 

 

   ――――  休憩 ５分間  ―――― 

 

② 地域課題について 

長谷部会長 

 再開します。 

 資料７の説明をお願いします。 

阿部支所長兼地域振興課長 

   ―― 資料７を説明 ―― 

長谷部会長 

 現実として受け止めるしかないですね。それでは、次の資料説明をお願いします。 

阿部支所長兼地域振興課長 

   ―― 資料８を説明 ―― 

長谷部会長 

 ご意見等ありませんか。 
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岩間委員 

 この資料に載せる基準とかあるのでしょうか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 特にありません。 

岩間委員 

 ５月３日の胎蔵山の春まつりを予定表に載せてほしい。 

長谷部会長 

 事務局、いかがですか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 わかりました。 

長谷部会長 

 その他ありませんか。なければ、この予定表については終わります。 

 

（７）その他 

その他に入ります。事務局、何かありますか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 選管から、支所会場での期日前投票を、最長１１日に短縮したいという提案がありました。 

具体的には、これからの参議院選挙、来年の県知事選挙があります。自治会長会でも説明が

あり、特に問題なしとなったのですが、ご意見ありましたら、選管へ伝えますのでお願いし

ます。 

長谷部会長 

 国民の権利・義務を制限することには、慎重に検討する必要があります。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 本庁の期日前投票所は、今までどおり設置されますし、支所では、１週間前くらいになら

ないと投票者が来ない現実があります。鶴岡市の支所では、前から１週間になっているよう

です。 

長谷部会長 

 ご意見はありませんか。なければ、その他ありますか。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 熊の出没が例年になく多く報告されています。注意放送等しておりますが、その度、広報

することは必要ない、集落名までは言わなくてもいいなど、ご意見いただいていますが。ご

注意の呼び掛けをお願いします。 

佐藤（鐡）委員 

 昨年は、ぶなの実が大豊作であったので、子どもが多いのだと思います。 

私は、一度も熊を見たことがない。一人では山に行かないし、鳴り物を持っていく。熊は

待ち伏せする習性はないので。 

長谷部会長 

 私から、１つ、みなさんと執行部に提案があります。 

 旧平田町時代に求めた土地で活用されていないものがあるわけですが、忘れられる可能性

が高くなってきました。具体的には、寿康園前の土地、生涯学習センター隣接地、仁助新田

診療所跡地、保育園合併による余剰地、山林などの面積と現状についての資料を作ってもら

いたい。山林についてはバイオマスエネルギー利用も話題になってきています。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 場所、名称、面積、でよろしいですか。 

阿部委員 

 市有林については、管理受託者も場所も分からなくなってきていると聞いているので、場

所も示していただきたい。 

阿部支所長兼地域振興課長 

 今年、市有林の間伐をやるとは聞いています。 
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長谷部会長 

 財産の有効利用が図られるように資料作成をお願いして、閉会したいと思います。副会長

から閉会のあいさつをお願いします。 

 

（８）閉会 

石黒由香副会長 

 これで、平成２８年度第１回平田地域協議会を閉会いたします。 

皆さまお疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

           会議録署名委員                          


